
ATA REUNIÃO DA COMISSÃO DE INFORMÁTICA – TRT 4ª REGIÃO -  03.8.2010

Aos três dias do mês de agosto de 2010, às 10h30min, teve início a reunião da Comissão 
de  Informática  do  TRT da  4ª  Região,  na  sala  1003 do  Edifício-Sede do  TRT,   sob a 
presidência do Exmo. Desembargador Ricardo Luiz Tavares Gehling, com a presença dos 
demais integrantes da Comissão, Exmos. Desembargadores Hugo Carlos Scheuermann e 
Cláudio Antônio Cassou Barbosa,  e Exmo. Juiz George Achutti (titular da 15ª Vara do 
Trabalho de Porto Alegre). Ausente o Exmo. Juiz Roberto Teixeira Siegmann (Diretor do 
Foro  de  Porto  Alegre).  Presentes  também  as  servidoras  Cleonice  Santos  Condotta 
(Assessora de Informática da Corregedoria) e Natacha Moraes de Oliveira  (Diretora da 
Secretaria de Tecnologia de Informação). De pronto foi dado início ao exame dos itens da 
pauta: (1) Processo Eletrônico: relato sobre a reunião realizada com o Ministro Gilson 
Langaro Dipp, Corregedor Nacional da Justiça, e Juiz Paulo Cristóvão de Araújo Silva 
Filho,  juiz  auxiliar  do  CNJ,  sobre  o  PJE.  O Exmo.  Des.  Ricardo  Gehling,  diante  das 
informações recebidas, bem como do fato de que não há previsão para a liberação do 
referido sistema para a Justiça do Trabalho (devidamente adaptado) propôs à Comissão o 
desenvolvimento de sistema próprio para a 4ª Região, a fim de facilitar a transição entre o 
meio papel e meio eletrônico, o que foi aprovado pelos demais integrantes. A Diretora da 
STI apresentou proposta de escopo inicial para o projeto, que foi avaliada pela Comissão e 
aprovado com as  seguintes  alterações:  integrarão  o Grupo Coordenador  do  Projeto  a 
Comissão de Informática, representante da Presidência, representante da Corregedoria, e 
Diretora  da STI;  foi  definido um grupo de  Interação formado por  representantes  da 
OAB/SATERGS/ AGETRA, MPT, AGU, PGE, AMATRA,  APEJUST, Sintrajufe.  (2) PETI: foi 
aprovado  o  PETI,  com  as  alterações  sugeridas  na  reunião  anterior,  e  deliberado  o 
encaminhamento à Administração. (3) Ordem de priorização de projetos: a Comissão 
procedeu à adequação da prioridade dos projetos (estabelecida de forma preliminar no 
início de 2010), considerando a aprovação do planejamento estratégico institucional e do 
planejamento de TI. Os projetos Acesso externo ao Portal de Intranet e Cadastro Único de 
Peritos foram inseridos dentre as prioridades para este ano. (4) Auditoria do Tribunal de 
Contas da União: relato Diretora da STI sobre a auditoria que será realizada durante o 
mês de agosto e remessa das informações solicitadas pelo TCU. Deliberado que a equipe 
de  auditoria  do  TCU  será  recepcionada  pela  Comissão  de  Informática.  (5)  Boletim 
Informativo  – foi aprovado o formato apresentado para envio por e-mail e o nome do 
Boletim  (inform@trt.rs).  A periodicidade  será  quinzenal.  Serão  encaminhados  para  a 
Comissão  os  textos  da  primeira  edição  para  validação.  (6)  Distribuição  de 
computadores:  a Comissão concordou com o padrão estabelecido pela Corregedoria 
para a distribuição de equipamentos no primeiro grau, bem como com a  priorização do 
interior do Estado na instalação dos referidos equipamentos. Quanto às unidades que 
possuem  equipamentos  em  número  superior  ao  padrão  estabelecido,  entendeu  a 
Comissão que quando da substituição dos equipamentos deverá ser feita a adequação ao 
padrão,  com recolhimento dos excedentes.  Quanto aos equipamentos destinados aos 
estagiários,  será  deferida  na  medida  da  disponibilidade,  antecedido  do  prévio 
compromisso de devolução do equipamento ao final do período de estágio (controle STI + 
RH).  Ratificados  os  critérios  definidos  para  doação  de  equipamentos.  (7)  Assuntos 
gerais: (7.1) Formulário para acesso aos sistemas informatizados: a Diretora da 
Secretaria  de  Informática  noticiou  que  já  se  encontra  disponibilizado  na  intranet 
Formulário  Eletrônico  para  tal  finalidade.  (7.2.) Implantação  tabela  movimentos  – 
primeiro grau:  Des. Claudio Cassou Barbosa noticiou a agenda de viagens a diversos 
pólos do interior do Estado com vistas a dar início à implantação da tabela de movimentos 
do CNJ no primeiro grau, suspensa em virtude da greve dos servidores. (7.3) Programa 
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para  acompanhamento  das  deliberações  da  Comissão  de  Informática  -   o  Des. 
Ricardo Gehling  solicitou,  visando a  facilitar  o  acompanhamento  do  cumprimento  das 
deliberações  da  Comissão,  que  fosse  verificada  a  existência  de  programa  a  ser 
disponibilizado  para  esta  finalidade. Nada  mais  havendo  a  tratar,  às  12h50min  foi 
encerrada a reunião.


